

## Der Bürgermeister der Stadt Gröningen

<b>Amt:</b> Bauverwaltung	<b>Vorlagen-Nr.</b> GRÖ/332/24-IV	<b>Jahr</b> 2024
<b>Az:</b>		
<b>Datum:</b> 12.03.2024		

### Informationsvorlage der Verwaltung

Zutreffendes ankreuzen			
Gremium	Sitzungs- tag	Öffentlichkeits- status	Abstimmungsergebnis angenommen abgelehnt geändert
Haupt- und Finanzausschuss	25.03.2024	öffentlich	
Stadtrat Gröningen	13.05.2024	öffentlich	

**Betreff:**  
**Zustand Schützenplatz Großalsleben**

#### **Sachverhalt:**

Die Stadt Gröningen hatte mit der Firma ITB Schönebeck einen Vertrag über die Nutzung des Schützenplatzes in Großalsleben abgeschlossen.

Nach Beendigung der Baumaßnahme im Oktober 2022 sollte die Baufirma den Schützenplatz wiederherstellen wie vorgefunden. Diese Wiederherstellung im Oktober 2022 wurde von der Stadt Gröningen zurückgewiesen und die Stadt forderte die Baufirma ITB auf den vorgefundenen Zustand des Schützenplatzes zu ändern.

Die Wiederherstellung wurde auf den Herbst verschoben, da im Sommer aufgrund der Trockenheit es wenig Sinn gemacht hätte, die Rasenansaat aufzubringen

Am 06.11.2023 wurde der Schützenplatz letztmalig von der Baufirma hergerichtet.

Laut Aussage der Baufirma wurde als erstes der Schützenplatz aufgelockert und dann der gelieferte Oberboden einplaniert und danach die Rasenansaat eingedrillt.

Die Abnahme des Schützenplatzes erfolgte am 14.11.2023, bei der Abnahme waren Frau Koppe (Verbandsgemeinde), Herr Brunner (Bürgermeister der Stadt Gröningen) und Herr Lippold von der Firma ITB Schönebeck zu gegen. Der Schützenplatz wurde mit Restleistung – zusätzliche Lieferung von Mutterboden – abgenommen. Der zusätzliche Mutterboden wurde am 17.11.2023 geliefert. Dieser Mutterboden muss noch verteilt werden. Herr Brunner hat am 14.03./15.03.2024 einen Termin mit der Firma Greentech vor Ort. Bei diesem Termin wird besprochen, welche Bereiche nochmal aufgefüllt werden sollen und Unebenheiten beseitigt werden müssen.

Anhand der älteren Fotos ist zu erkennen, dass der Platz schon immer tiefer lag als der Umgebungsbereich, sodass ein erhöhter Wassereintrag zu verzeichnen ist. Auf Grund des unter dem Oberboden befindlichen hohen Anteils an Tonschichten ist eine Versickerung kaum möglich. Wenn der Platz wieder vollständig bewachsen ist, ist davon auszugehen,

dass der Rasen das anfallende Wasser größtenteils auch wieder aufnehmen kann.

Die aktuellen Bilder vom 13.03.2024 zeigen, dass der Platz nun abgetrocknet ist und der Rasen beginnt, anzuwachsen.

Der Bürgermeister der Stadt Gröningen sieht keinen weiteren Handlungsbedarf gegenüber der Baufirma. Auf eine gerichtliche Auseinandersetzung möchte er verzichten, da durch die ungünstigen Bodenverhältnisse ein erfolgversprechender Gerichtsprozess nicht zu erwarten ist.

**Finanzierung:**

---

**Anlagenverzeichnis:**

- Nutzungsvertrag
- Änderung Nutzungsvertrag
- Fotos Schützenplatz 2021
- Fotos Schützenplatz 13.03.2024